

# えがおあつまれ！よこそなっこ

令和5年度 冬版 静岡市立横砂こども園

## ☆楽しいこといっぱい☆

クリスマスにししまい、どんど焼きと楽しいことがたくさんあった冬。「サンタさんにクッキーをあげよう！」とみんなで作ったり、クリスマス会の日には会食会をしました。

新年には、獅子舞が登場。お年玉をあげるとパクッと食べ、子どもたちはびっくり！ちょっと怖がる子もいましたが、ししまいを頭を噛んで厄除けをしてもらいました。園庭ではどんど焼きも行い、マシュマロ焼きもして大満足。今年も元気に過ごそうね♪



獅子舞にお年玉を渡したよ！！

## ☆足湯☆

テラス横のスペースでどんな遊びができるのか、保育者たちで考えて「足湯ゾーン」が登場！子ども達はどんな反応するのかと遊びの様子を見てみると、「ゆっくり足湯につかって、ポカポカ気持ちがいいね」というよりは、赤ちゃん組は足をバタバタさせて嬉しそうに遊ぶ姿が見られました。みかんの皮を入れてみると「なんかいい匂いがする」と触ったり、「スベスベになる～」とこすったりしていました。寒い冬にあったかい足湯、最高だね！



冷たくなった手足もみかんの皮の足湯でポカポカ

何か、いい匂いするね～



## ♪すべってころんで おもしろい♪

「明日は冷え込みます」という予報を受け、もしかして氷が張るかも？と子ども達と一緒にタライやプールに水を張りました。翌日…「あ！固まってる!!」と氷を発見！「滑ってみたい！」とプールにできたスケートリンクへ飛びだしました。そっと滑って試したり、ダイナミックな動きでツルっと滑ったり冬のプールで子ども達の楽しい笑い声が響きました。

見て～大きな氷だ！

